

M. Pardo

Estableció su taller de Joyería con Maquinaria para fabricación perfecta de Alhajas de gusto. Único taller montado á la moderna. Oficina fina de cristales de superior calidad.

Abril 20

Fábrica de Bebidas Gaseosas

DE

JUAN M. GRAU

Carrera Olmedo, N° 13

Kola champagne.

Sílvia.

Ginger Ale.

Granadina.

Limonada.

Soda Water.

Orange.

Precios sin competencia.

Agosto, 21—1 m.

En el combate de la compañía en infantería, se presentó: (a) Manera de desplegarla; de avanzar, de prolongar la linea, disciplina del fuego, modo de aprovecharlo y dirigirlo.—Asalto (b) Tácticas de combate.—Manejo de la compañía y las formaciones que adoptaría para sostenerse en lo positivo del fuego causando, ha llegado a tomar las piezas á bayoneta.

Muy bien

De la Intendencia de Policía Municipal, hemos recibido la siguiente respuesta:

«La Policía Municipal agradece á U. el informe que le ha dado los resultados de cada una de las piezas que se hará publicar por la prensa: las máximas de todas las que se originan en las calles; pues muchos caballeros tienen esa fe á imperio costumbre. También que ya está listo el sellado para señalar balizas, señales y carteles de los puentes, jarras de leche, en su total clase de pesas y medidas.

Agradecemos agradecer la indicación que hace la prensa, en bien de la higiene y saludabilidad pública.

La hora de la señala es de doce del día á dos de la tarde todos los días excepto noche de los feriados.

Este aviso ej. 14 se publicó por tres ó cuatro días.

Ojalá se cumpla nuestro deseo con los resultados de las casas que arranquen basura, incumpliendo ó aguas servidas, la casa pública, pues como en otra ocasión hemos dicho, mas que la muerte hace efectiva la sanción de la ley.

Nuestro clero

«El Cardenal de Pamplona y el doctor Alvarez Artico.

Simplemente lo salí al ver en otro con este paratito:

Como, según informa el *Gráfico*, el Ejército de Indias, vendrá pronto el general hacia Cartagena y como sigue negando el mismo periódico se ave de *bella pieza*, haremos que sea S. S. Ilustrísima Dr. Javier Juncalino, que servirá de la ligera y casi cínica que se merece en la casa presente y salva a su numerosa greda de las garras de este bulto con solapas.

Pasatiempos

El presidente de una Diputación

trá en todos los vecinos, conocidos y desconocidos, que se aprobaron en ayuntamientos para apagar el fuego, que felicitan no tanto sobre consecuencias, excepto unos gastos materiales de poca importancia.

El orden fue perfecto, mas en el Cuarto de Policía, en los representantes, en número de veinte, vigilaron con gran cuidado y ayudaron también en los trabajos. Es deber mío darles este testimonio público de mi gratitud y reconocer la fuerza disciplina con el espíritu de abnegación que han mostrado en dicho acontecimiento.

Lo suplico dar publicación á la presente, facilitándome así la expresión de los agrasamientos que daban á todos.

De U. Sr. Director, muy atto. S. S.

J. F. STEPHAN.
Quito, Agosto 27 de 1907.

LUNAS para espejos de todo tamaño ha recibido la *Sastreña Parisiense de Mauricio De Wind*.

Agosto, 23.—1 m.

La Cruz Roja

Con verdadero gusto damos cabida á la siguiente invitación:

«Los abajo suscritos convocan á una reunión popular el domingo 8 de Setiembre en el local del Teatro «Savres», á las 3 p. m., con el objeto de iniciar los trabajos preparatorios para establecer la Sociedad Humanitaria «La Cruz Roja» con carácter definitivo y permanente.

Quito, 23 de agosto de 1907.

J. Mora López, Roberto Andrade, Pavón R., Alfonso Freire, L. Angel R. Porras, J. L. Falque Ampuero, Francisco de P. Cañadas, Silvino Castro, S. Fernando Pons, Victor Paig, Carlos E. Monroy, Victor M. Arellano, Joaquín Morales, Colos G. Ojeda, Enrique Fúcar, Leopoldo de la Torre, José E. Cáceres, La Alvarez, Luis E. Brusco, La Escalante Pino, Miguel P. de Orrego, Francisco F. Valdez, A. L. Barriga V., S. J. Guerrero, S. Ricardo Faitis, Reinaldo Correa, Rosendo Botij, J. M. Palacios D., Miguel Angel Echandia, Rafael María Bracamontes, Tomás R. Inostroza, Luis E. Flores, J. C. Monteverde, M. de J. Barrientos, Domingo Cavalcas Barcia, Pastor J. Carrillo, Luis Ormeño Q., O. A. A. Uquillas B., Rafael Urbina, Ávila.

Gobernadores

Conforme anunciamos en otra sección partió á La Laguna el Sr. Francisco Falpuz Ampuero, quien va á hacerse cargo de la Gobernación de León.

Es un acertado nombramiento que estamos seguros, satisfará las expectativas que el señor Amuero, tanto por sus dotes intelectuales, cuanto por su trato social y reconocido civismo, se ha acrecido á la consideración pública.

Parroquia de Nono
Somos informados que el Teniente Político de la mencionada parroquia cobra derechos por matrículas y defunciones.

Ojalá se hielera luz en este asunto para sentir la verdad.

LUNAS para espejos de todo tamaño ha recibido la *Sastreña Parisiense de Mauricio De Wind*.

Agosto, 23.—1 m.

REMITIDO**MANIFESTACIÓN DE GRATITUD**

Sr. Director de «El Imparcial»

Con motivo del incendio que ocurrió en la casa que estoy ocupando, Carrera de Olmedo No. 2, me es muy grata dejar constancia de la solidaridad admirable que encuen-

de en mi existencia, vacío que nunca se llenará, porque he jurado no entregar mi corazón á las mujeres. Ahora estoy completamente resuelto á ser fiel á Lucía.

—17 de noviembre.—Al pasar esta mañana por la Real de San Luis salía de la iglesia mucha gente, y no teniendo en qué distraer el tiempo, decidí ir a la librería para comprar a las mujeres que iban comprando por delante de mí, con más ó menos reconocimiento, según el instinto de cada una. No lo pude resistir, pero por mi parte temía que descubriese la suerte sobre mi asombrado corazón, no resisto al encanto del sexo; las mujeres poseen sobre mí dulce, una fuerza de atracción que no sé combatir; así, en medio de mis contrariades, que la crenza por delante de mí, mi roba algo; que la que no se lleva ni alma, se lleva mi pensamiento; la que no se lleva mi pensamiento, se lleva mi mirada. Soy tan impresionable, que mi misma diversidad de pensamientos me distiende.

«Admirado de ver tantas belle-

Mario E. Rivera, V. Clavijo, J. Alvarado U., Abelardo Orzán R., M. Vega, Alfonso Pauly, Augusto González, Manuel L. Montalvo, Miguel Castells, R. E. Acevedo, A. C. Corrallos Z., Tomás Salas, Carlos Ojeda, E. Belló, A. C. Toledo, A. E. Rivera, N. Navarro, R. Venegas, A. Carlos Jurado C., W. Harriman Mason, Julio C. Ramírez, Teófilo G. Delastré, Reinaldo Crespo G., Enrique Morales A., Virgilio Yaca, J., Gasparini, C. Borda Pérez,»

Agente comercial del Ministerio de Estado Español.—Propietario de viñedos y bodegas en Pallejà, provincia de Barcelona (España).

VENEZUELA y SUCRE

Francisco Llopert Milá

Proveedor de SS. MM. los Reyes de España

Agente comercial del Ministerio de Estado Español.—Propietario de viñedos y bodegas en Pallejà, provincia de Barcelona (España).

Y DUEÑO DE LA TIENDA DE VINOS

“LA BARCELONESA”

Situada hasta hoy en la carrera García Moreno, frente á la Concepción.

Participa á su numerosa y distinguida clientela y al público en general, desde esta fecha, ha trasladado dicha tienda, á la carrera BOLIVIA, frente al Hotel América no y á media cuadra de la plaza de la Independencia.

Quito, 10 de agosto de 1907.

AVISO

LEON DVORTZKY

Negociante en Alhojas

Tiene el honor de avisar á la elegante sociedad de Quito, que ha recibido un variado y exquisito surtido de alhajas finas y de fantasía, de los últimos estilos europeos.

Así mismo tiene en venta un surtido de sombreros, vestidos confeccionados, blusas y fustanes para señoras y señoritas, vestidos y zapatos de todo color para niños.

Precios sin competencia
Hotel Americano
Cuarto número 10.

Agosto 26.—1 m.

CABLE

Almanía

Estrasburgo.—Por primera vez desde la anexión, la población permitió enarbolar en dos restaurantes la bandera francesa, con motivo de celebrarse hoy el campeonato internacional de remadores.

Berlin.—Los rápidos progresos que hacen los globos dirigibles, están ocasionando sensación en los circuitos militares.

Los diarios piden que se arriben medidas para limitar la libertad de que gozan los aerostatos, antes de que amenacen con estallar. Aconsejan que se exijan permisos especiales y pasaportes para que los globos puedan cruzar las fronteras.

—560—

dice conoce á nadie! ¡No debe perdonarse semejante indiferencia con las hermosuras de privilegio! (porque Matilde es la hermosura más perfecta que he conocido, sin agraviar la de mi Lucia, que no tenía rival). «Toda la corona coje al barbero que corta el pelo de su amo». Pero ninguno de ellos, á pesar de las riquezas del primero, de la posición del segundo y de los diabólicos de la tercera, tienen unos ojos como los de mi Matilde!— Ahora note que se la señalizado de mi pluma en mi pensamiento porque, para sorprender a la idea, en el trazo de la memoria, que descargue la suerte sobre mi asombrado corazón, no resisto al encanto del sexo; las mujeres poseen sobre mí dulce, una fuerza de atracción que no sé combatir; así, en medio de mis contrariades, que la crenza por delante de mí, mi roba algo; que la que no se lleva ni alma, se lleva mi pensamiento; la que no se lleva mi pensamiento, se lleva mi mirada. Soy tan impresionable, que mi misma diversidad de pensamientos me distiende.

«Si no encuentro las señas de la casa de Matilde Trubka, anularé el hallazgo del libro en el *Diario de Artes*. Tengo un remordimiento, y necesito aliviar mi con-

ciencia.»

—26 de noviembre.—Las contrariedades me avivan el deseo, y la oscuridad en que vivo Matilde Trubka me quito el sueño y el apetito; he tenido la increíble paciencia

—553—

comprar un ejemplar. ¡Quién sabe si será el único que se vende!»

—9 de octubre.—¡Ja, ja, ja! Lei ancho todo el poema. La autora despedida cantaba algunos rasgos de mis disonancias, y se desató en improperios contra la veleidad de los hombres. He bajado del Pindao, y ya no me anima la inmortalidad. ¡Estoy de color!

«Me encuentro ahora libre, enteramente libre, y puesto consagrarme á la memoria de Lucia, que me hará perdonar mis extraños paseos. ¡Ella sola es eterna en mis corazon!

—13 de noviembre.—Desde el dia de Difuntos que fui al cementerio á doblar la rodilla ante la Lápida que cubre el cuerpo de Lucia, no sé lo que me pasa: no visto más que á mi hermana Adela, la cual prodiga consuelos, creyendo de buena fe que sólo piense en la mujer que perdi. Es verdad que la echo de menos; es verdad que no es fácil reemplazarla; pero también es verdad que siento un vacío grande,

la literatura es poderoso, pues nuestras sesiones literarias se prolongan más de lo regular, y cansados de hablar de cuantos autores enriquecen el Parísano, hemos tenido por recurso que hablar de nosotros mismos. Las bellas de las obras de Soledad me parecen inferiores á la de su rostro, y son por galantería, sea porque obedezcan á impulsos de mi corazón, tan celebro con un entusiasmo que la commuove y nos liga con fuerza. Anoche le dije, después de haberme leído unas quinillas, mimos que regulares, que había en ellas tanta poesía como en sus ojos, y me preguntó si no veía algún peligro en la intimidad de nuestro trato.

«¿Qué preguntas tan indiscretas! Le recordé a Lucia, y se puso colorada como la granada! «Los dos no estamos engañando! ¿Es tan agradable engañar y dejarse engañar?»

—8 de junio.—Siento una plétora de versos que me amenaza con el hastío, enfermedad incurable. La Providencia me ha castigado, porque embobecido con la magia poderosa de las bellas letras, he

M. Pardo

Deberían prohibirse todos los globos particulares en tiempo de guerra, y declarar por convenio internacional que no podrán acercarse a ochos millas de las fortificaciones.

Stuttgart.—Llegaron Behel, Singer, Bernstein, Kantsker, Jaunes, Vaillant, Gude, Kierhardt y Hyndman.

Inauguró el Congreso con novedosos delegados de veinticinco nacionalidades.

Bebel pronunció un extenso discurso que produjo gran entusiasmo.

Nasca hubo más brillante asamblea de socialistas.

Dijose que el Congreso esperaba que la conferencia de La Haya fuese más útil que el parte de una rata, ridículo y despreciable. Eligieron a Singer como a presidente. La sesión plenaria se celebrará el martes.

En Constatatub hubo una reunión de cien mil socialistas.

Diámarca

Copenague.—Tridoff Nansen ha aceptado el Ministerio de relaciones Exteriores.

Niels Vigt, director del «Morgens Morgenthaler», recién plazará en la embajada de Londres.

LIBROS

que se necesitan en esta Im. prenta y se comprarán á buen precio.

Los 14 folletos de Rocafuerte, titulados «A la Nación», y publicados en Lima en los años 1843, 44 y 45.

Aportamientos para la historia política y social de Nueva Granada por José María Samper.

Memorias del coronel José Hilario López.

Memorias del coronel Manuel Antonio López.

Quito, agosto 24.—1 mes.

AGENCIA JUDICIAL EN QUITO

José Joaquín Paredes y U.

T. Torres Paredes y U.

C. Torres Paredes y U.